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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Rua Coronel Pinto, esquina com a Av. Ville Roy, nº 524 - Centro
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR  TAVARES PIRO
NESS ANNE QUEIROZ LAMY
Diagramação
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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EXTRATO DE CONTRATO
PROCESSO N.º : 0.017/ALE/11
MODALIDADE –CARTA CONVITE  Nº  009/ALE/2011
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA
CNPJ: 34 808 220/0001-68
CONTRATADO: AIPANA PLAZA HOTEL  LTDA.
CNPJ Nº: 01.271.789/0001-88
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.01122104.300/339039-001
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL:  Lei 8.666/93 e suas alterações
posteriores
DATA DA ASSINATURA: 18/05/2011
VIGÊNCIA: ATÉ 31/12/2011.
VALOR: R$ 80.000,00 (OITENTA MIL REAIS)
OBJETO: CONTRATAÇÃO DOS SERVIÇOS DE
RESTAURANTE, ESTABELECIDO NA CIDADE DE BOA VISTA,
PARA FORNECIMENTO DE ALIMENTAÇÃO (ALMOÇO E
JANTAR), INCLUINDO SOBREMESA E BEBIDAS
(REFRIGERANTE E ÁGUA MINERAL).
CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
CONTRATADA:   ATARIKY COUTINHO REIS
Boa Vista-RR, 25 de maio  de 2011.

Aias Viana Bento
Secretário Administrativo

R E S O L U Ç Ã O  Nº 341/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores EDYELLEN

FONSECA FERREIRA, ALE FG-11, JONAS CAVALCANTE
TRINDADE, ALE FG-8 e ELENILTON CARVALHO MACHADO,
ALE FG-11, para a localidade de Novo Paraíso, município de Caracaraí,
no dia 25.05.2011, aonde os mesmos participarão da realização de
uma Audiência Pública com a população da mencionada localidade
para prestar esclarecimentos referentes à Emancipação de novos
municípios, sem ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 24 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 342/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado ANTONIO MECIAS PEREIRA DE JESUS, para a cidade de
Cuiabá-MT, no período de 01.06 a 04.06.2011, aonde o mesmo participará
da Reunião do Parlamento Amazônico, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 343/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora JENNIFFER

SANTIAGO DO NASCIMENTO, Secretária Parlamentar, para
a cidade de Cuiabá-MT, no período de 31.05 a 04.06.2011, aonde a
mesma participará da Reunião do Parlamento Amazônico, com ônus
para este Poder, no tocante a 04 (quatro) diárias.

Palácio Antônio Martins, 25 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 344/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento  dos servidores JOSÉ

RAIMUNDO RODRIGUES SILVA, Assessor Especial da
Presidência, SEBASTIANA BRAZÃO DE LIMA, AP-9, KÁTIA
SOARES BEZERRA,  AP-1 e ELENILTON CARVALHO
MACHADO, ALE FG-11, para a cidade de Cuiabá-MT, no período de
31.05 a 04.06.2011, aonde os mesmos participarão da Reunião do
Parlamento Amazônico, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
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Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 345/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora MARIA JOELMA

SILVA GUERRA, Assistente Especial, para a cidade do Rio de
Janeiro-RJ, no período de 14.06 a 18.06.2011, aonde a mesma
participará do curso Excelência no Atendimento ao Cidadão, a ser
ministrado pela Empresa Consultre, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

_________________________________________________________
PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO

___________________________________________________________
PROPOSTA DE EMENDA CONSTITUCIONAL N° 004 DE
17 DE  MAIO DE  2011

“Dá nova redação ao art. 20-D,
acrescenta e altera parágrafos do
art. 101, e acresce o art. 101-A,
da Constituição Estadual, e dá
outras providências.”

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA:

Faz saber que o Plenário aprovou e ela, nos termos do artigo
39, § 3º, da Constituição Estadual, promulga a seguinte Emenda ao
texto constitucional:

Art. 1º O artigo 20-D, da Constituição do Estado de Roraima,
passa a vigorar com a seguinte redação:

Art. 20-D A remuneração e o subsídio dos ocupantes de cargos,
funções e empregos públicos da administração direta, autárquica e
fundacional, dos membros de qualquer dos Poderes do Estado e dos
Municípios; do Ministério Público; da Defensoria Pública; do Tribunal
de Contas; dos detentores de mandato eletivo e dos demais agentes
políticos; e os proventos, pensões ou outra espécie remuneratória,
percebidos cumulativamente ou não, incluídas as vantagens pessoais ou
de qualquer outra natureza, não poderão exceder o subsídio mensal, em
espécie, aplicando-se como limite: nos Municípios, o subsídio do Prefeito,
e o subsídio mensal do Governador no âmbito do poder Executivo, o
subsídio dos Deputados Estaduais no âmbito do poder Legislativo e o
subsídio dos Desembargadores no Tribunal de Justiça, limitado a noventa
inteiros e vinte e cinco centésimos por cento do subsídio mensal, em
espécie, dos Ministros do Supremo Tribunal Federal, no âmbito do
Poder judiciário, aplicável este limite aos membros do ministério Público,
Membros da Procuradoria-Geral do Estado, Membros da Defensoria
Pública e aos Membros do Tribunal de Contas do Estado. (NR)

Art. 2º Os parágrafos 1º e 2º do art. 101 da Constituição do
Estado de Roraima passam a vigorar com a seguinte redação, e ficam
acrescidos os parágrafos 3º e 4º:

§ 1º A Procuradoria-Geral do Estado tem por chefe o Procurador-
Geral do Estado, com prerrogativas de Secretário de Estado, nomeado
pelo Governador do Estado, dentre os membros integrantes da carreira,
maiores de 30 (trinta) anos, já estáveis; ou dentre advogados maiores de
30 (trinta) anos de idade, de notável saber jurídico e ilibada reputação
com mais de 10 (dez) anos de efetiva atividade profissional. (NR)

§ 2º A procuradoria-Geral do Estado tem por subchefe o Procurador-
Geral Adjunto do Estado, com prerrogativas de Secretário Adjunto de Estado,
nomeado pelo Governador do Estado, dentre os membros estáveis da
carreira, maiores de 30 (trinta) anos, indicados em lista tríplice. (NR)

§ 3º A procuradoria-Geral do Estado será integrada pelos
Procuradores do Estado, organizados em carreira, na qual o ingresso
dependerá de nomeações dos aprovados em concurso público de provas

e títulos, com participação da Ordem dos Advogados do Brasil, Seção
de Roraima, em todas as suas fases. (AC)

§ 4º Compete exclusivamente à Procuradoria-Geral do Estado
a cobrança judicial e extrajudicial da dívida ativa do Estado, suas
autarquias e fundações de direito público. (AC)

Art. 3ª Fica acrescentado o artigo 101-A, com a seguinte redação:
Art. 101-A O subsídio dos Procuradores do Estado será fixado

em lei complementar, admitindo-se a alteração por lei ordinária.
Parágrafo único. O subsídio dos integrantes da categoria, grau

ou nível máximos da carreira de Procurador do Estado terá como
limite o teto previsto no art. 20-D. (NR)

Art. 4º Esta Emenda entre em vigor na data de sua publicação
Art. 5º Revogam-se as disposições em contrário.

Palácio Senador Hélio Campo/RR, 17 de maio de 2011.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

PROJETO DE LEI Nº 028 DE 13 DE MAIO DE 2011.
“Dispõe sobre as diretrizes
orçamentárias para o exercício
de 2012 e dá outras
providências.”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono a
seguinte Lei:

Palácio Senador Hélio Campos/RR, 13 de maio de 2011.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

PROJETO DE LEI Nº 031 DE 23 DE MAIO DE 2011.
“Dispõe sobre a extinção, por
remissão, créditos tributários
relativos ao ICMS, Companhia
Energética de Roraima - CERR.”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA
Faço saber que a Assembleia aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:

Palácio Senador Hélio Campos/RR, 23 de maio de 2011.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

PROJETO DE LEI Nº 032 DE 20 DE MAIO DE 2011.
“Altera artigos da Lei nº 323, de
31 de dezembro de 2001,
acrescenta dispositivos e dá
outras providências.”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembleia aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:

Palácio Senador Hélio Campos/RR, 20 de maio de 2011.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

_______________________________________________________________
MOÇÃO DE PESAR

______________________________________________________________
MOÇÃO DE PESAR Nº 010/11

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna
pública a seguinte:

- Moção de Pesar pelo falecimento da senhora MARIA
LUIZA PEREIRA, ocorrido no dia 07 do corrente.

A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205, do seu
Regimento Interno, em nome de seus membros, vem de público apresentar
sentimentos de pesar aos familiares daquela que em vida se chamou
Maria Luiza Pereira, uma das pioneiras da Vila Surumu, neste Estado.

Que a mesma seja acolhida pela providência divina com muita
luz, paz e harmonia.

Palácio Antônio Martins, 24 de maio de 2011.
Deputado FRANCISCO SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI

2º Secretário
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REQUERIMENTO Nº 007/11
_________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente da ALE/RR
_________________________________________________
Senhor Presidente,
O Deputado que a este subscreve, de conformidade com o parágrafo
único, inciso I, alínea “b”, do art. 192, e inciso IV do art. 194, c/c
inciso XVII do art. 196, todos do Regimento Interno, requer de
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário, a Criação da “Frente
Parlamentar de apoio às Micro e Pequenas Empresas do Estado de
Roraima”, com o objetivo de propor,  analisar e viabil izar a
implementação de medidas favoráveis aos pequenos negócios do
estado, tais como: a implementação total das Áreas de Livre
Comércio de Boa Vista e Bonfim, dos dispositivos da Lei Geral,
revisão das normas tributárias, acesso à crédito e políticas de
qualificação profissional.

Sala das Sessões, 02 de março de 2011.
Rodrigo de Holanda Menezes Jucá

Deputado Estadual

GABINETE DO DEPUTADO REMÍDIO MONAI MONTESSI.
INDICAÇÃO Nº 041 /11.

O Deputado que a esta subscreve com amparo no art. 202 do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:

-SOLICITAÇÃO DE 01 EQUIPAMENTO DE
IRRIGAÇÃO COMPLETO E EQUIPAMENTO COMPLETO DE
MOTO MECANIZAÇÃO.

JUSTIFICATIVA
A liberação destes equipamentos proporcionará melhores

condições de trabalho para os jovens da comunidade da Raposa I
localizada no município de Normandia.

Essa iniciativa amparada regimentalmente foi à forma
encontrada por este parlamentar para fazer com que o Executivo se
sensibilize com a necessidade da Comunidade.

Sala das Sessões, 12 de Maio de 2011.
REMÍDIO MONAI MONTESSI

Deputado Estadual

Gabinete da 3ª Vice Presidência da ALE
INDICAÇÃO Nº.042./2.011

O Deputado que a esta subscreve, com amparo no Artigo202, do
Regimento Interno deste Poder Legislativo, requer o encaminhamento
a Ilma. Sra. Dra. Conceição Escobar, Presidenta da Companhia
Energética de Roraima, a seguinte indicação:

SOLICITAR JUNTO A COMPANHIA ENERGÉTICA DE
RORAIMA – CER, ACONSTRUÇÃO DA REDE ELÉTRICA (LUZ
PARATODOS) NA VICINAL 01-INCRA, DO PROJETO DE
ASSENTAMENTO VILA VILHENA, NO MUNICÍPIO DE
BONFIM, TOTALIZANDO 32 QUILÔMETROS DE EXTENSÃO,
O QUE BENEFICIARÁ CERCA DE 168 FAMÍLIAS DE
PRODUTORES RURAIS.

JUSTIFICATIVA
NO PROJETO  DE ASSENTAMENTO VILA VILHENA,

no Município de Bonfim, foram iniciados  há algum tempo atrás
os trabalhos para a eletrificação da supracitada vicinal, inclusive
com o erguimento de alguns postes e a colocação de algumas
pernas de fio, mas depois sem nenhuma explicação o trabalho
foi suspenso e até hoje os nossos irmãos desse pólo produtor,
não  receberam os benefícios desse bem público, o que diga-se de
passagem,  tem causado  mui tos  pre ju ízos  no  tocante  a
conservação de víveres al imentícios,  como: a carne bovina,
pescado, galetos  verduras etc. ,como também , não recebem as
informações televisivas dos últimos acontecimentos que fazem
parte do nosso dia-a-dia,

Irmanados aos sentimentos da comunidade do PA VILA
VILHENA, Vicinal 01 – INCRA,formulamos o presente instrumento
reivindicatório a Sra. Conceição Escobar, Presidenta da CER/RR, para

estudar a viabilidade do atendimento, bem como, incluí-lo  no seu
plano de ação.

Sala das sessões, 11 maio de 2011
FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA

Dep. Estadual e 3º. Vice Pres.da ALE/RR

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DÉCIMA OITAVA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO PRIMEIRO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e quatro de maio de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima décima
oitava Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Coronel Chagas, declarou aberta a Sessão, solicitando ao
Senhor Segundo Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à
leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra.
Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado Jalser
Renier, proceder à leitura do Expediente. RECEBIDO DOS
DEPUTADOS: Indicação s/nº, de autoria do Deputado Francisco
Assis da Silveira, ao Governador do Estado, solicitando junto à
Companhia Energética de Roraima – CERR, a construção da rede
elétrica (Luz para todos) na Vicinal 01-Incra, do projeto de
assentamento Vila Vilhena, no município de Bonfim, totalizando 32
km de extensão. Indicação s/nº, de autoria do Deputado Remídio
Monai, ao Governador do Estado, solicitando 01 equipamento de
irrigação completo e equipamento completo de moto mecanização.
Ofício nº 041, de 20/05/11, do Deputado Jean Frank, justificando
sua ausência à Sessão Ordinária do dia 17/05/11. Requerimento nº
001/11, de 24/05/11, de autoria do Deputado Naldo da Loteria,
solicitando prorrogação de prazo de funcionamento da Comissão
Especial Externa criada através da Resolução 018/11.  RECEBIDO
DO PODER EXECUTIVO: Mensagem Governamental nº 017, de
13/05/11, encaminhando, para apreciação, Projeto de Lei de Diretrizes
Orçamentárias para o exercício financeiro de 2012; Mensagem
Governamental nº 018, de 17/05/11, encaminhando Proposta de
Emenda à Constituição que dá nova redação ao art. 20-D, acrescenta
e altera parágrafos do art. 101 e acresce o art. 101-A da Constituição
Estadual, relativas à Procuradoria-Geral do Estado de Roraima;
Mensagem Governamental nº 019, de 17/05/11, encaminhando, para
apreciação, Projeto de Lei que prorroga o prazo de duração da Secretaria
de Estado Extraordinária da Promoção Humana e Desenvolvimento
– SEPHD; Mensagem Governamental nº 020, de 19/05/11,
encaminhando Projeto de Lei que “dispõe sobre a reorganização dos
Conselhos Escolares do Sistema Estadual de Ensino e dá outras
providências”. EXTERNO: Of/Pres/DGL/037/2011, de 05/05/11, da
Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso do Sul, encaminhando
cópia da Resolução nº 09/11, contendo proposta de Emenda à
Constituição Federal originária daquela Casa Legislativa; Ofício/nº
05/11, de 11/05/11, da Associação do Projeto de Assentamento Nova
Amazônia Polo II, consultando a possibilidade de uma audiência
pública; Ofício Circular 04/2011, de 16/05/11, da Fundação Nacional
do Índio – FUNAI, encaminhando convite para o evento de
apresentação do Plano de Etnodesenvolvimento; Ofício 19/11, de
16/05/11, da Comissão Especial - Plano Nacional de Educação,
solicitando a colaboração para a realização do Seminário II Plano
Nacional de Educação; Ofício Circular nº 008/11 – ASPAM, de 16/05/
11, da Associação Parlamento Amazônico – ASPAM, comunicando a
programação preliminar da 1ª Reunião do Parlamento Amazônico de
2011, que será realizada no dia 03/06/11, na cidade de Cuiabá – MT;
Ofício nº 1020/2011/ SR RORAIMA, de 20/05/11, da Superintendência
Regional de Roraima, referente a Crédito de Recursos Financeiros –
Orçamento Geral da União; Ofício nº 1021/2011/ SR RORAIMA, de
20/05/11, da Superintendência Regional de Roraima, referente a
Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União.
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Ionilson Sampaio
chamou a atenção para as acusações gravíssimas, veiculadas através
da Revista Época, envolvendo o Senador Romero Jucá e o Senhor
Deputado Rodrigo Jucá. Prosseguindo, destacou que, sendo membro
deste Parlamento, o Senhor Deputado Rodrigo Jucá deve explicações
à sociedade, inclusive, devendo apresentar a esta Casa documentos
que comprovem sua inocência. Na opinião do Senhor Parlamentar,
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esta Casa não pode fechar os olhos diante de tais fatos, ressaltando
que encaminhará à Corregedoria deste Poder cópia na íntegra da
matéria, para que providências sejam tomadas. Continuando, informou
que surgirão novos desdobramentos com relação a essas denúncias,
pois documentos estão sendo juntados para que o Ministério Público,
Estadual e Federal, apure essa questão. Após, questionou a afirmação
do Senador Romero Jucá, nos jornais locais, de que nunca fez
indicação, através de emendas parlamentares, em benefício da Via
Engenharia, contrapondo matérias veiculadas quando do lançamento
da obra do Anel Viário, onde, de acordo com o Senhor Deputado, o
Senador ocupou os meios de comunicação para afirmar claramente
que conseguiu os recursos para a referida construção, tendo a Empresa
Via como vencedora para a execução da obra, o que demonstra que o
referido Senador  só quer aparecer quando lhe é conveniente.
Prosseguindo, reforçou que esta Casa não pode ficar de braços cruzados,
dizendo amém a tudo que acontece, pois, em sua opinião, o Estado de
Roraima é pobre, miserável devido a fatos como esses que a Revista
Época corajosamente denuncia, conclamando os Senhores
Parlamentares a convidarem o Prefeito Iradilson Sampaio, como
também, o Senhor Geraldo Magela, que é o autor das denúncias,
para que venham a esta Casa se pronunciar a respeito das denúncias.
Finalizou proferindo uma frase do ex-Presidente da República José
Alencar: “Não tenho medo da morte, tenho medo da desonra”. O
Senhor Deputado Remídio Monai inicialmente, contestou as palavras
do Senhor Deputado Jalser Renier, quando, ao apartear o Senhor
Deputado Ionilson Sampaio, disse que nenhum Deputado desta Casa
tem moral para criticar os outros, ressaltando que a afirmação do
colega precisa ser mais bem esclarecida. Reportando-se às fortes chuvas
que estão atingindo o Estado, nos últimos dias, chamou a atenção para
a informação preocupante da Defesa Civil de que muitas pessoas
poderão ficar desabrigadas, uma vez que, apesar de ainda estarmos no
mês de maio, o nível do Rio Branco já atingiu 7.6 metros, enquanto,
no final do inverno do ano passado, esse nível não passou de 6.7
metros. Continuando, informou ter constatado, em visita ao interior
do Estado, que o Rio Barúana inundou a BR-432, devido à intensidade
das chuvas, deixando moradores ilhados, assim como, na BR-401,
sentido Normandia, a enchente levou o aterro e o bueiro, tendo sido
recuperada a estrada, mas sem o bueiro, podendo ser rompida
novamente, a qualquer momento. Após, informou também que, no
Município de Rorainópolis, na Vicinal 31, próximo a Novo Paraíso,
pôde constatar que as chuvas levaram o aterro da ponte, deixando os
moradores ilhados e muitos alunos sem aula. Após, deu conhecimento
de que o Rio Anauá encontra-se com 300 metros de água sobre a pista,
há mais de dez dias, forçando a pista da BR-174, que pode romper, e
ressaltou a importância de técnicos analisarem as condições de
trafegabilidade daquela BR, a fim de evitar mais prejuízos à população.
Finalizou fazendo um apelo aos seus Pares para que intercedam junto
à Bancada Federal do Estado, a fim de que sejam instaladas balanças
para controlar o peso dos caminhões que trafegam na BR, coibindo
aqueles que ultrapassam o limite, agravando ainda mais a situação da
estrada, que pode ser interditada durante o período do inverno. O
Senhor Deputado Soldado Sampaio, inicialmente, manifestou sua
preocupação com a segurança pública do Estado de Roraima, destacando
a situação precária vivida hoje pelos servidores daquela pasta. De
acordo com o Senhor Parlamentar, em visita às delegacias e quartéis,
pôde constatar da falta do papel ao combustível, além de policiais
precisarem fazer cota para comprar peças para as viaturas, de modo
que o trabalho não pare. Continuando, lembrou já ter usado a tribuna
para cobrar uma atitude por parte do Secretário de Segurança e do
Governo do Estado, mas, até o presente momento, nada foi feito.
Prosseguindo, convidou os demais Deputados a darem uma atenção
especial à Segurança Pública do Estado, em especial, ao sistema
penitenciário, ressaltando que há mais de sete anos há agentes
penitenciários com desvio de função, exercendo o cargo de agente
carcerário. Em seguida, cobrou mais uma vez da Secretaria de Justiça e
Cidadania a imediata realização do concurso público. Após, pediu ao
Presidente da Casa que receba a direção do SINDPOL, após o término
da Sessão, com o intuito de que o Poder Legislativo intervenha entre
o Executivo e os trabalhadores que, no momento, encontram-se em
greve, na busca de uma negociação para solucionar o problema.
Finalizou convidando o Senhor Deputado Jean Frank, Presidente da
Comissão de Segurança Pública, para uma visita ao sistema
penitenciário, ao Secretário de Cidadania e Justiça e ao Juiz de execução
penal, para saber a real situação em que se encontra o sistema
penitenciário. O Senhor Deputado Flamarion Portela  iniciou

parabenizando a conduta do Senhor Deputado Soldado Sampaio
nesta Casa, que, em sua opinião, é uma revelação nesta Legislatura,
aconselhando-o a continuar nessa linha, honrando seus compromissos
com a sociedade. Continuando, lembrou já ter denunciado, com farta
documentação, que a empresa Megaclear foi contemplada com uma
licitação de mais de dezoito milhões de reais para fornecer merenda
escolar, enquanto o custo real seria de pouco mais de nove milhões de
reais, caracterizando uma fraude de mais de nove milhões de reais, que
poderia ser aplicado em melhores salários, inclusive, para os agentes
carcerários, a fim de garantir um sistema prisional eficiente, ressaltando
ser vergonhoso o fato de Roraima ter mais presos do que policiais
militares. Prosseguindo, informou sua participação no 15º Encontro
da UNALE, afirmando que, de todos que participou, esse foi o melhor,
com palestras de suma importância para o Parlamento e todas as
instituições públicas da federação brasileira, com destaque para o discurso
do Governador de Minas Gerais, que focou o Sistema Federativo
Brasileiro, a gestão eficiente, a gestão pública, a boa aplicabilidade dos
recursos públicos, com estabelecimento de metas e cobrança de
resultados. De acordo com o Senhor Parlamentar, o discurso do
Governador envolveu toda sociedade brasileira, que está cansada de
tantos impostos e de ver tantos recursos sendo desviados. Reportando-
se ao Senhor Deputado Rodrigo Jucá, ressaltou que esta Casa não
está acusando-o de nada, lembrando que o Parlamentar tem uma boa
formação, uma carga cultural e que deveria esclarecer as denúncias aos
seus Pares, e, em especial, à sociedade de Roraima, que lhe deu mais de
seis mil votos nas últimas eleições. Após, dirigindo-se aos servidores
do sistema de segurança do Estado presentes no Plenário, disse ser
favorável às suas reivindicações, ressaltando que o Governo do Estado,
apesar de ter prometido concurso público para a categoria, reduziu, no
orçamento aprovado para o exercício de 2011, o montante dos recursos
destinados à Secretaria de Justiça e Cidadania, havendo apenas como
possibilidade para a realização do concurso a abertura de crédito
suplementar. Em seguida, apresentou o valor dos recursos do FUNDEB
e FUNDEF de 2004 a 2010, demonstrando que houve um acréscimo
de cento e vinte e seis por cento, sem que tenha sido construída uma
única escola, nesse período, na cidade de Boa Vista. Finalizando, afirmou
que, mais uma vez, a sociedade foi enganada pelo Governo do Estado,
e, questionando para onde estão indo os recursos da educação, sugeriu
que devem estar bancando a vida privilegiada de algumas pessoas. O
Senhor Deputado Mecias de Jesus iniciou reportando-se às acusações
veiculadas na Revista Época contra o Senador Romero Jucá e o
Senhor Deputado Rodrigo Jucá, ressaltando que eles podem estar
sendo vítimas de uma armação, assim como muitas pessoas no Estado
são vítimas das acusações feitas através da rádio do Senhor Deputado,
que paga um jornalista com recursos públicos para denegrir a imagem
das pessoas de bem. Segundo o Senhor Parlamentar, a Rádio Equatorial,
todos os dias, de acordo com as ordens do Senhor Deputado Rodrigo
Jucá ou do Senador Romero Jucá, difama um pai ou uma mãe de
família, insinuando que, talvez, a Revista Época esteja adotando os
mesmos critérios. Prosseguindo, apresentou várias matérias publicadas
em jornais do Estado de São Paulo acusando o Senador Romero Jucá
de corrupção, entre elas, da aquisição de um grande shopping em uma
área nobre de Recife através de um irmão pobre do Senador, que, da
noite para dia, ficou milionário, ressaltando que o referido
estabelecimento tem aproximadamente sete anos e acumula prejuízos
anualmente, servindo apenas para lavagem de dinheiro. Em seguida,
reportou-se ao Senhor Deputado Rodrigo Jucá, dizendo que, nesta
Casa, ninguém o está acusando, apenas solicitando que explique as
denúncias, uma vez que o recibo de um apartamento localizado em
Brasília, de mais de 500 mil reais, da empresa Via, ganhadora da
licitação para construção do Anel Viário, foi assinado pelo Parlamentar,
quando tinha apenas 23 anos. Após, afirmou que o sistema de
comunicação do Senhor Parlamentar o acusa, assim como seu filho,
Deputado Federal Jhonatan de Jesus, de serem detentores de
patrimônio ilegal, propondo a troca de todo o patrimônio de sua
família pelo seu sistema de rádio, que, segundo o Senhor Deputado,
não atinge dez por cento do seu patrimônio. Continuando, informou
que a justificativa do Senador Romero Jucá é que seus bens foram
divididos entre os filhos por conta da sua separação familiar, o que,
em sua opinião, caracteriza uma fraude contra a sua ex-esposa Tereza
Jucá, aquela que ajudou a construir sua fortuna. Finalizou destacando
não ser detentor do poder de uma rádio, mas confeccionará milhares
de panfletos para distribuir no Estado, dando conhecimento das
maracutaias da família Jucá. O Senhor Deputado Erci de Moraes
iniciou afirmando que esperava fazer um relato sobre a Conferência da
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UNALE, que teve a participação de vários Parlamentares, por entender
que se deva uma satisfação à sociedade, mas, lamentavelmente, ao
adentrar o Plenário viu algo que o preocupou e que deve preocupar a
todos os demais Deputados, e, plageando uma frase de um ex-Deputado,
disse que “parece que a síndrome da vaca louca entrou no Plenário”,
destacando a fala do Senhor Deputado Ionilson Sampaio, que, em
sua opinião, sempre foi muito equilibrado, mas, no momento, se
exaltou. Após, afirmou que poderia ter trazido um artigo do jornalista
Jessé, que destaca que o que hoje se vive no Estado não pode ser
atribuído somente ao atual Governador, pois muitos políticos,
principalmente Deputados, antes faziam parte desse banquete e
adotaram essa linha de criticar o Governo só porque mudaram de
posição. Continuando, discordou da afirmação do Senhor Deputado
Jalser Renier de que nesta Casa não há homens de bem, ressaltando
que, certamente, na hora oportuna, o Senhor Parlamentar fará uma
devida retratação daquilo que falou, talvez movido pela emoção. Em
seguida, lembrou que já havia informado ao Presidente da Casa, à
época, Deputado Mecias de Jesus, e volta a afirmar que o Corregedor
não tem o papel de agir no Plenário, mas através de ofício, ressaltando
a necessidade de que certos fatos sejam administrados dentro do
Plenário, local que, no seu entendimento, deve servir para dar exemplo
de dignidade e respeito pelo ser humano. Dando continuidade ao seu
pronunciamento, referiu-se à palestra do Deputado Luiz Nassif,
proferida na Conferência da UNALE, afirmando que o ensinamento
funcionou ao contrário, pois, em sua opinião, deve-se buscar a verdade,
antes de usar a tribuna, não se baseando apenas na mídia. Referindo-se
ao caso do Senador Romero Jucá, levantado pelo Senhor Deputado
Ionilson Sampaio, sugeriu que tanto ele como o Prefeito Iradilson
e os demais citados prestem esclarecimentos, destacando que os políticos
não podem transformar o Parlamento num julgamento, até que a
justiça, depois das devidas investigações, absolva ou condene o Senador
Romero Jucá, que tem, nesse momento, o seu irrestrito apoio.
Finalizou fazendo um apelo aos seus Pares, independente de situação
ou oposição, para que se faça uma oposição combativa, mas,
principalmente, construtiva. O Senhor Deputado Jânio Xingú iniciou
seu pronunciamento parabenizando o Senhor Deputado Rodrigo Jucá
pela conduta tomada em relação às acusações feitas ao seu pai, não
revidando nenhuma acusação. Em seguida, afirmou não ter medo de
desafio, caso contrário não seria Deputado, destacando que usa seu
mandato para defender ideais. Após, deu conhecimento de seu encontro
com o estafe da Secretaria de Justiça e Cidadania, para tratar do
concurso público para o cargo de Agente Penitenciário, que terá o
edital lançado no mês de junho, para o qual foram designados pelo
Senhor Governador dois milhões e novecentos mil reais, destacando
que, após a realização, os aprovados participarão de um curso na
Escola de Polícia Integrada, recebendo uma bolsa. Em seguida, disse
ser salutar que os Deputados usem a tribuna para abordar temas de
interesse da sociedade, contribuindo, de alguma forma, para a melhoria
do Estado, e não para acusar pessoas, como vem ocorrendo.
Prosseguindo, solicitou ao Presidente condições adequadas para que a
Comissão de Direitos Humanos, que tem dois meses de instalação e
nunca funcionou a contento, possa trabalhar com uma equipe técnica
composta por advogados, psicólogos e assistentes sociais. Finalizou
parabenizando o Senhor Deputado Soldado Sampaio pela luta em
defesa da classe policial. O Senhor Deputado Rodrigo Jucá usou a
tribuna para falar sobre as acusações feitas pelos seus Pares, destacando
não ter a verve do ataque, nem ser do tipo que grita ao microfone,
pois acredita que não é pelo volume das palavras que se prova a
veracidade das mesmas, mas que deveria dar o mínimo de satisfação.
Continuando, informou que a revista Época passou quinze dias
preparando a matéria que foi publicada no último domingo, e, na
última sexta feira, antes de começar a rodar a matéria, a referida
revista enviou um e-mail, dando meia hora para responder o tema que
seria publicado. Segundo o Senhor Parlamentar, com essa atitude
percebe-se que a intenção da revista não era chegar à verdade, mas
agredir, com acusações falsas, e que, por esse motivo, não respondeu
ao e-mail. Prosseguindo, informou que foi procurado pelo Jornal Folha
de Boa Vista, quando se pronunciou, juntamente com o Senador
Romero Jucá, ressaltando que todos que têm dúvidas sobre os pontos
levantados pela revista podem ler o Jornal Folha de Boa Vista, que
tem uma nota publicada pelo Senador Romero Jucá. Em seguida,
afirmou que não vai responder a nenhuma acusação individual ou
familiar, reconhecendo, entretanto, que deve explicações à Mesa
Diretora, as quais serão dirimidas à medida que forem solicitadas.
Após, fazendo um relato da sua vida pública, salientou que, quando

entrou na política, já sabia que fatos dessa natureza podiam acontecer,
destacando que o órgão responsável por esse tipo de fiscalização é a
Receita Federal e todo seu patrimônio foi declarado ao órgão
fiscalizador, de modo que tudo que for solicitado pelo referido órgão
será disponibilizado, com toda transparência, e agradeceu a todos que
se manifestaram de forma solidária. Finalizou solidarizando-se com
todos os presentes reivindicando melhorias, comprometendo-se a
cobrar da Secretaria de Justiça urgência na realização de concurso
público no referido setor. O Senhor Deputado Coronel Chagas iniciou
reportando-se aos servidores do sistema de segurança presentes em
plenário, ressaltando ser favorável ao movimento de greve dos policiais
civis, por ser conhecedor dos problemas que afligem a classe e da
necessidade de ações emergenciais que ofereçam melhores condições
de trabalho a esses servidores e garantam que suas necessidades básicas
sejam supridas. Em seguida, destacou a importância da correção das
Leis nºs 131 e 132, que, após sua implantação, geraram um verdadeiro
apartheid dentro da Polícia Civil, distorcendo, de forma arbitrária, as
progressões entre carreiras na mesma instituição. Prosseguindo,
informou que um novo presídio está sendo concluído no Município de
Rorainópolis, com cerca de 180 novas vagas, o que, segundo o Senhor
parlamentar, resolverá o problema de superlotação do presídio do sul
do Estado, além de diminuir despesas com transporte de presos da
capital para audiências públicas nas comarcas do interior. Após,
ressaltou o interesse do Governo em realizar um concurso público
para atender parte das solicitações feitas pelos grevistas e assumiu o
compromisso de solicitar do Governo a elaboração de uma lei que vise
aprimorar a estrutura orgânica da Secretaria de Justiça e Cidadania,
corrigindo falhas existentes na segurança. Finalizou fazendo um apelo
a todos os envolvidos na greve para que voltem ao trabalho, em defesa
da sociedade roraimense, colocando-se à disposição, juntamente com
os demais Deputados, no sentido de acelerar o processo do concurso e
de melhoria de condições de trabalho, bem como, da reestruturação da
Secretaria de Justiça e Cidadania do Estado. O Senhor Deputado Jalser
Renier, inicialmente, dirigiu-se ao Senhor Deputado Erci de Moraes,
manifestando sua satisfação em ser seu amigo, por se tratar do decano
desta Casa, homem público que leva a sério as responsabilidades
institucionais, leal aos princípios éticos, pautado pelo equilíbrio e
pelo respeito. Continuando, fez uma retrospectiva da sua vida política,
lembrando ter chegado nesta Casa aos 22 anos de idade e que, ao longo
de 16 anos de vida pública, já se deparou com muitas situações boas e
ruins, destacando que nos momentos difíceis nunca lhe faltou o apoio
popular, mas, se um dia tiver um não nas urnas, não mais se
candidatará. Prosseguindo, lembrou que, em 2003, quando foi afastado
pelo TSE, em nenhum momento foi ao Executivo ou ao Legislativo
pedir ajuda, pois sabia que o seu trabalho seria lembrado nas urnas, em
2006. De acordo com o Senhor Deputado, são poucos os homens que
tiveram a mesma história e conseguiram voltar para a vida pública
com o mesmo êxito, ressaltando ter orgulho da sua história, porque o
homem que não sabe assimilar as lições do passado está condenado a
vivê-lo novamente. Em seguida, abordando as muitas especulações
sobre sua participação como sócio de empresas que oferecem serviços
ao Estado, citou como exemplo a loja Roupa Nova, ficando
esclarecido, após fiscalização, que não havia participação sua. Após,
sugeriu que, se alguém da sua família estiver envolvido em qualquer
problema, seja punido, caso contrário, que seja absolvido, destacando
que seu patrimônio está declarado na Receita Federal. Dando
continuidade, afirmou que, a partir de agora, usará mais a tribuna, a
fim de apresentar situações que considera importantes para a sociedade,
pois acredita que a pior coisa para o homem público é pregar a moral
usando apenas a gravata. Reportando-se aos servidores de segurança
presentes em plenário, informou ser solidário à Instituição, destacando
acreditar que falta na classe união e determinação. Finalizou ressaltando
que o Governador prometeu o concurso público e que, se ele não
cumprir, ajudará a cobrar. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente,
Deputado Chico Guerra, anunciou para a pauta da Ordem do Dia a
discussão e votação em turno único do Requerimento nº 029/11,
assinado pela maioria dos Senhores Parlamentares, requerendo a
transformação da Sessão Ordinária do próximo dia vinte e cinco em
Comissão Geral, para o lançamento da Frente Parlamentar de Apoio
às Micro e Pequenas empresas do Estado de Roraima, com o objetivo
de propor, analisar e viabilizar a implantação de medidas favoráveis
aos pequenos negócios no Estado; e do Requerimento nº 07/11,
requerendo que seja oficiado ao Senhor Presidente do Instituto de
Previdências do Estado de Roraima – IPER, para que informe, entre
outras coisas, em quais fundos de investimentos e instituições estão
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sendo aplicados os recursos do IPER oriundos das contribuições
previdenciárias dos servidores estaduais e quando e como se deu a
eleição do atual Conselho Previdenciário do Estado. Após, solicitou
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Requerimento nº
029/11. Colocado em discussão e votação, a matéria foi aprovada.
Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura
do Requerimento nº 07/11. Colocado em discussão e votação, o
requerimento foi aprovado. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor
Deputado Mecias de Jesus, reportando-se ao Senhor Deputado
Rodrigo Jucá, afirmou que, se sua avó tivesse ouvido o seu
pronunciamento, colocá-lo-ia em um santuário, tornando-se devota
do santo. Finalizou destacando que o procedimento do Senhor
Parlamentar em não se exaltar na Tribuna está correto, caso contrário,
não teria alcançado seu patrimônio. O Senhor Deputado Gabriel
Picanço convidou os membros da Comissão de Agricultura para uma
reunião, após o término da Sessão. O Senhor Deputado Jean Frank
convidou os membros da Comissão Especial Interna criada através da
Resolução nº 03/11 para uma reunião, após o término da Sessão. O
Senhor Deputado Erci de Moraes convidou os membros da Comissão
Especial Externa criada para analisar o nome do Senhor José
Hamilton Gondin Silva para o cargo de Reitor da Universidade
Estadual de Roraima para uma reunião, após o término da Sessão. O
Senhor Deputado Soldado Sampaio reiterou ao Senhor Presidente o
pedido de uma reunião, após o término da Sessão, com os dirigentes do
SINDPOL, a fim de buscarem uma solução para os problemas da
categoria. Prosseguindo, reportou-se às lideranças do Governo,
solicitando que cobrem do Executivo o cumprimento da Lei nº 769,
que determina o mês de maio como data-base para o reajuste salarial
dos servidores estaduais. Finalizou ressaltando que as categorias não
abrirão mão dessa reposição salarial, afirmando acreditar que a
aprovação dessa Lei não tenha sido apenas um ato eleitoreiro por
parte do executivo, mas uma demonstração de compromisso para
com os servidores. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 25, à hora
regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela
Águida Portella, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico
Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser
Renier, Jânio Xingú, Jean Frank, Marcelo Cabral, Mecias de
Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá,
Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 25/05/11

ATA DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E
POLÍTICA RURAL REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA
EM DEZESSEIS DE MARÇO DE 2011

Aos dezesseis dias do mês de março do ano de dois mil e
onze, às quinze horas e quarenta e cinco minutos, no Plenarinho
deste Poder, sito à Praça do Centro Cívico, nº 202 - centro, reuniu-
se, extraordinariamente, a Comissão de Agricultura, Pecuária e
Política Rural, sob a Presidência do Senhor Deputado Gabriel Picanço,
com a presença dos Senhores Deputados, Membros Titulares: Erci
de Moraes, Brito Bezerra, e Ângela Águida Portella. Abertura:
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, declarada aberta
a Reunião, passou ao exame da Ata da reunião anterior. A requerimento

do Senhor Deputado Erci de Moraes, foi dispensada a leitura da Ata,
tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência, a todos
os membros da Comissão para conhecimento do seu teor. Logo
após, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo
nenhuma retificação por parte dos Membros, foi submetida à
votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros
da Comissão. Ordem do Dia: Não houve. Expediente: O Senhor
Presidente comunicou aos Membros da Comissão que o objetivo da
reunião é para receber os responsáveis pelos órgaos: Ministério da
Agricultura em Roraima, representados pelos Senhores Américo de
Castro e Terezinha Bradão; Presidente da Coopercarne, Senhor
Ermílio Paludo; Vicente de Paulo Joaquim, Chefe do IBGE em
Roraima; e Rosirayna Remor, Presidente da Agência de Defesa
Agropecuária de Roraima, convidados pela Comissão para fazerem
explanações sobre a quantidade do rebanho bovino do estado de
Roraima, o percentual vacinado e outros relacionados à agricultura e
à pecuária. O Senhor Presidente comunicou ainda que a reunião seria
gravada para posterior transcrição. Por esta razão, solicitou que
falassem ao microfone. Franqueou a palavra aos convidados,
momento em que a Senhora Rosirayna Remor apresentou suas
explicações sobre o trabalho da Defesa Agropecuária no estado de
Roraima, e o que tem sido feito, que dados foram alcançados e quais
os avanços, desde a criação em 2008. Logo após, o Senhor Ermílio
Paludo, Presidente da Coopercarne, no uso da palavra agradeceu a
iniciativa dos Deputados por levantar um assunto de grande
importância para o estado como a pecuária que, segundo ele, é
responsável pela maioria dos empregos no estado e mantem o homem
no campo. Quanto ao investimento na defesa animal, considerou
pequeno, mas a Assembléia, através da votação do Orçamento pelos
Deputados, pode ajudar muito, destinando recurso para o setor
primário, porque gera emprego e renda. Enfim, destacou e solicitou
aos Deputados a necessidade de voltar atenção e maior vontade
política no setor agropecuário. Após, o Senhor Américo de Castro,
agradeceu o convite e fez uma breve explanação explicando que
Senhor Ermílio Paludo falou praticamente quase tudo do que ele iria
falar. Acha que  que a Agência de Defesa precisa ter mais ações, mais
metas a serem atingidas. Em seguida referiu-se às responsabilidades
do órgão representado por ele, se colocou à disposição da Comissão
a qualquer momento para quaisquer plicações, somar-se com os
político e com os técnicos, porque o estado de Roraima precisa de
todos. Em seguida, o Senhor Vicente de Paulo Joaquim, Chefe da
Unidade Estadual do IBGE em Roraima, ao comentar o seu trabalho
à frende da Unidade durante estes vinte e um anos de sua atuação,
destacou a realização três censos agropecuários. O último realizado
em dois mil e sete, porem é feita uma estimativa de pesquisa do setor
agropecuário. Os que questionaram os convidados sobre os dados
relacionados com a agricultura e a pecuária consideraram satisfatório
o resultado, pela forma clara e objetiva das informações dada pelos
representantes dos órgãos. Encerramento: O Senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e, constatando não haver mais nada a
tratar, encerrou a reunião às dezoito horas e cinco minutos. E, para
constar, eu, Francisco Martinho Torres, Secretário, lavrei a presente
Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente
e encaminhada à publicação.
Gabriel Picanço
Presidente da Comissão
Aprovada em: 24/05/11
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